
  

The German Embassy honours Dr. Nader Riad 

 
In a formal ceremony, At the German Embassy in Cairo, Baron Paul 

Von Maltzahn, the German Ambassador in Egypt- on behalf of the President of 

Federal Republic of Germany - granted Dr. Nader Riad the German Order of 

Merit. 

In the speech he delivered,   the German Ambassador expressed his 

appreciation of Riad efforts towards reinforcing economic relations between 

Egypt and Germany as well as his accomplishments towards the development 

of Egyptian society.   

A big number of public figures attended the celebration including 

Ambassadors, Arab & German businessmen & intellectuals. 
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         Die deutsche Botschaft würdigt Dr. Nader Riad 

In einem feierlichen Empfang in der deutschen Botschaft bekam Dr. Ing. Nader 

Riad , Geschäftsführer der Bavaria Egypt AG, das Bundesverdienstkreuz 1. Klasse. 

Der deutsche Botschafter Baron v. Maltzahn überreichte ihm den hohen Orden 

stellvertretend für den Präsidenten der Bundesrepublik Deutschland. Mit 

aufmerksamen Worten lobte der Botschafter das Engagement und die Bestrebungen 

Dr. Riads, die bilateralen wirtschaftlichen Beziehungen zwischen Deutschland 

und Ägypten zu intensivieren. Er bewunderte auch seinen Einsatz im sozialen 

Bereich in Ägypten. Den Feierlichkeiten hat eine Menge Prominenz beigewohnt. 

Staatsminister, Botschafter europäischer Staaten, ägyptische Manager sowie 

Gelehrte, Intellektuelle und deutsche und ägyptische Unternehmer und Industrielle 

waren zum feierlichen Empfang gekommen. 
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